

関西聚 活動報告書

(活動名： 御杖村フィールド活動 活動日：2016.4.9 (土) ~4.10 (日))

リーダー名：大川英登	報告者：大川英登
参加者：(スタッフ3人 参加者**人 合計3人) 林、山本、大川	
4月9日(土)の活動内容(宿泊あり 宿泊場所：ログハウス)	
1) 水道の通水作業とログハウスの清掃	
2) シイタケ圃場のホダギ組み直し	
3) 植林地のシカ除けネット及び苗の生育調査	
4月10日(日)の活動内容(宿泊なし)	
1) 自然観察会	
2) シカ除けネットの補修	

活動報告・次回案内・感想など

◎今年は今までになくシイタケが大豊作でした。しかし7日の雨で笠は既に関ききっており沢山の水分を含みぶよぶよの状態でしたので大丈夫な部分を収穫して夕食の食材として美味しくいただきました。ホダギの支柱が腐食して壊れていたため新たに組み直しました。

◎植林地のシカ除けネットは今までの数回の補強で倒されるケースは少なくなり、ネット内の苗はうまく保護されて、順調に育った苗は2mを超えるものもありました。しかしネットからはみ出た枝がシカに引っ張られて食べられるという食害もかなりあります。今回はネットの補強と共に苗がネットの中心部へ来るよう棒を使って工夫し、ネット外へはみ出る枝は選定をしました。原因不明で枯死した苗も数本出ていました。

◎今年の活動は例年より2週間早かったために草花の開花には早すぎましたが、樹木の開花にはピッタリでした。ネコノメソウ、ヤマルリソウ、ハシリドコロは開花、カタクリは蕾、タムシバ、アブラチャン、ヒメヤシャブシ、バッコヤナギ、ウリハダカエデなどの開花を見ることが出来ました。又けたたましいミソサザイの声や、カケス、シジュウカラ、コガラ、アオゲラなどの多くの鳥の鳴き声の聞けた素晴らしい自然観察会が出来ました。

◎2日間とも好天に恵まれ、暑くもなく寒くもなく充実した2日間を送ることが出来ました。榛原～御杖村の間はまさに今がサクラの満開時期でソメイヨシノをはじめヤマザクラとても美しく咲いていました。何にも妨害されることなく大きく育ったサクラは幅広く枝を伸ばし、こんもりとした沢山の花を付けており都会のサクラとは全く違う美しさでした。空は良く晴れ、夜は満天の星を見ることが出来ました。夕食の美味さはこれまた格別の美味しさでした。

次回は8月20(土)～21(日)の予定です。クーラー不要の涼しい一日が過ごせます。

活動写真



アブラチャンの花



ウリハダカエデの花



カタクリの蕾



カヤランの蕾



クロモジの花



コバイケイソウ



ネットと支柱の補強



ネットの補修



ネット内のミズナラ



ハシドコ



ヒメヤシャブシの花



フサザクラの花

🌻 活動写真 🌻



フサザクラの花



ヤマルリソウ



育ったミズナラ



幹を中心へ



幹を中心へ



枝打ち



組み直したホダギ



地べたのシイタケ



鈴なりのシイタケ

🌻 たくさんのご参加、ありがとうございました！

※ブラウザを閉じてお戻りください☆